

# 六郷北 学区だより

令和3年10月号

発行 六郷北学区区政協議会  
令和3年10月12日

## ◆ “令和3年度の敬老の日は、緊急事態宣言発出中で中止！”

9月20日（祝、日）に予定されていた学区主催の敬老祝賀式は、新型コロナウイルス感染拡大に伴う緊急事態宣言が出されたため、会場が使用できず残念ながら中止となりました。ここに、主催者の加藤文司学区委員長のご挨拶を掲載します。

本来は、会場の壇上でお祝いのご挨拶をする予定でしたが、皆様もご存知の事由で、紙面を借りて、令和3年度敬老の日に際しての、お祝いの言葉を述べさせていただきます。

今年も昨年に引き続いて、新型コロナウイルス対策を実施した中で、区政協議会主催の式典開催ができる準備をしていました。これは、北区で唯一実施できるのは、六郷北学区だけでした。大正琴、三味線の皆さんにもお願いし、また、依頼された皆さんも披露できることを楽しみに練習を重ねてきました。しかし、8月27日に緊急事態宣言が発出され当初の9月12日までの期限が更に、9月30日まで延長されましたので、実施できなくなりました。

六郷北学区では、65歳以上の方は、1,282名。75歳以上は、604名。100歳以上の方は、4名みえます。又、人口は4,538名、高齢化率は、28.3%となっています。北区の高齢化率は、28.7%で、北区19学区の中では11番目の高齢化率です。敬老のお祝い会が実施できず、非常に残念でなりません。しかし、ワクチン接種と皆さんの日頃の新型コロナへの感染予防対策の効果が、9月末で解除されました。これからも、学区の皆さんと共に喜び、楽しめる学区の運営に励んでいきます。又、お会いする日まで、健康に留意され、お元気でお過ごしいただきたいと思えます。尚、学区の敬老の日のお祝いの記念品（大黒園のお茶、飴）は、町内会長を通じて、お手元に届けさせていただきます。

## ◆ “六郷北小6年 酒井麻耶さん

### 最優秀賞受賞”

法務省主催第71回「社会を明るくする運動作文コンテスト」で六郷北小学校6年の酒井麻耶さんが「最優秀賞」に選ばれました。区内の小・中学校から880人の児童生徒が作文を出展、その中から選ばれたものです。

9月9日六郷北小学校で、「社会を明るくする運動・北区推進委員会委員長」の小林靖弘北区長、「北保護区保護司会」の鬼頭美恵子会長から表彰状が、酒井さんに手渡されました。最優秀賞の受賞は、六郷北小学校にとって、初めてのことで学校はもとより、学区の保護司会のメンバーも喜んでおります。



## ◆ “がったい公園に花がいっぱいですよ”

6月18日、コミュニティセンター隣の「がったい公園」に、サルビア、マリーゴールド、百日草、メランポジウムなど各100株を区政協議会のメンバーがボランティアで植えました。どの花も夏から秋に掛けて咲くもので、現在満開です。また、区役所からコスモス40株が寄贈され、コミセンの花壇に植えられています。もう秋ですね。



## ◆ 六郷北学区ウォーキング大会のお知らせ

日時：11月14日（日）  
10時～12時  
集合場所：六郷北小学校グラウンド  
（マスク着用）  
コース：矢田川河川敷  
参加賞、完歩賞、お楽しみ抽選があります。  
賞品は、メロンや自転車ほか。参加は、無料ですが、事前の申込みが必要です。町内会長さんを通じてお申し込み下さい。



## ◆ “ごみのカラス対策のお願い”

日頃から可燃ごみ、不燃ごみの収集や資源ごみの分別にご協力戴き有難うございます。

近年、六郷北学区においても、カラスによるごみの散乱に頭を悩まして来ましたが、名古屋市では防止対策を募集し、その中から選ばれた優秀賞など優れたアイデアが、市の公式ウェブサイトに掲載されています。私どもの学区においても、各家庭でネットや籠などを準備して頂いております。また、ネットを各戸配布した町内もあります。最近では、以前よりカラスの被害も減少しており、成果が上がっています。皆様のご協力のおかげと感謝いたします。今後も食品ロスの点からも無駄をなくし、ごみの減量に努めていきたいと思えます。皆様のご協力を引き続き宜しくお願いいたします。

入谷早苗 保健環境委員長



図は、名古屋市公式ウェブサイトより

## ◆ “きずな及び仲良し子ども会 ラジオ体操！！”

六郷北小学校の夏休みが始まった7月21日（水）から24日（土）の4日間、きずな及び仲良し子ども会のラジオ体操が山田公園（JR 高架下西側）で行われました。早朝の6時15分、眠い目をこすりながら、集まってきたのは大人ばかり。…と心配しましたが、定刻の6時半には多くの子ども達、父兄が集まりました。4日間とも、盛況に終わりました。

